



Rivero y Corchado pasan a la segunda vuelta en las elecciones a rector de la Usal

El primero obtuvo el 37,76% del voto ponderado y el segundo un 31,16%

Salamanca, ICAL

El catedrático en Derecho Administrativo, Ricardo Rivero, y el catedrático de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, Juan Manuel Corchado, se medirán el próximo 30 de noviembre por ser el rector de la Universidad de Salamanca en su VIII Centenario tras obtener ayer los dos mayores porcentajes del voto ponderado en la primera vuelta de las elecciones al Rectorado de la Usal, de cuya carrera se cayeron María Ángeles Serrano y Francisco Giner Abati.

Rivero se alzó con el 37,76 por ciento del voto ponderado en las elecciones en las que participó el 30,13 por ciento del total de 28.533

universitarios que estaban llamados a las urnas entre profesorado, PAS y estudiantes. Por su parte, Corchado obtuvo el 31,16 por ciento, que le hace pasar a la segunda vuelta de las elecciones frente al 27,36 por ciento de Serrano y el 3,72 de Giner Abati.

No tuvieron el mismo peso todos los votos, puesto que los 1.210 miembros del profesorado doctor con vinculación permanente, cuya participación fue del 90,25 por ciento, supusieron un 52 por ciento del total del resultado final, dando paso a la segunda vuelta a Corchado con un 17,8 por ciento de su voto frente al 17,17 por ciento de Rivero y el 15,5 por ciento de Serrano, quedando Abati con un residual 1,51 por



Ricardo Rivero emite su voto.



Juan Manuel Corchado vota | ICAL

ciento. Mientras, los 242 profesores del resto de categorías, que representaron un 11 por ciento, participaron en un 81,82 por ciento, y los 774 asociados, que contaron con un 1 por ciento del voto ponderado final, aportaron un 34,88 por ciento. En total, profesores e investigadores acumularon un 65 por ciento del peso de la primera vuelta de los comi-

cios universitarios en Salamanca, provocando que sea Corchado y no Serrano quien se mida a Rivero. Y es que la exvicerrectora de Internacionalización obtuvo un total de 2.265 votos frente a los 2.115 de Corchado, si bien el peso del profesorado dio la victoria parcial entre los dos al aún vicerrector de Investigación y Transferencia.